

moonsoft HR Solutions: Eine Software-Suite für alle HR-Prozesse

Skalierbare Personalsoftware für alle Branchen und Unternehmensgrößen

Die moonsoft HR Solutions GmbH ist ein österreichischer Anbieter für digitales Personalmanagement und unterstützt Unternehmen mit einer flexiblen, webbasierten HR-Software. Das eigentümergeführte Unternehmen wurde 2015 gegründet und hat seinen Hauptsitz in Wien. Unter der Leitung von Matthias Mann arbeiten heute rund 20 HR-Profis und Software-Entwickler an durchgängigen HR-Lösungen – frei von Systembrüchen, praxisorientiert und selbstverständlich DSGVO-konform.

Die vollintegrierte moonsoft HR-Suite bündelt 13 flexibel kombinierbare Module und deckt sämtliche Bereiche aus Lohn- und Gehaltsverrechnung, Personalverwaltung und Personalentwicklung ab. Die Software-Komplettlösung ist einfach skalierbar und für alle Unternehmensgröße und Branchen geeignet.

Unternehmen wie Raiffeisen Informatik, ERA Elektrotechnik Ramsauer und die RTR – Rundfunk und Telekom Regulierungsbehörde setzen auf die hochflexible Software von moonsoft.

moonsoft HR-Suite: praxisnah, modular, release-sicher

Die moonsoft HR-Suite besteht aus nahtlos vernetzten Modulen. Zentrale HR-Prozesse werden damit digital, durchgängig und revisionssicher: vom Bewerbermanagement und Onboarding über Zeiterfassung (inkl. Gleitzeit- und Schichtmodellen) & Abwesenheitsverwaltung, Gehaltsabrechnung und Reisemanagement bis hin zu Digitaler Personalakte, Mitarbeiterentwicklung & Leistungsbeurteilung sowie Mitarbeiter-Self-Services per Web & Mobile. Module für Personaleinsatzplanung, Personalkostenbudgetierung und umfassende Reporting-Tools ermöglichen eine effektive Steuerung.

Alle Bausteine sind individuell kombinierbar und wachsen mit den Anforderungen der Kunden. Eine 100%-ige Releasefähigkeit ohne zusätzlichen Entwicklungsaufwand garantiert geringe Folgekosten und rasche Releasewechsel. Unternehmen wählen zwischen moderner Cloud-Bereitstellung oder „In-house“-Installation am eigenen Firmen-Server – für maximale Souveränität über ihre HR-Daten.

Mit der **LUNA App** bietet moonsoft eine mobile Ergänzung zur bewährten moonsoft HR-Suite und bringt damit wichtige HR-Funktionen direkt auf das Smartphone. Von der Zeiterfassung über Reisemanagement bis zum Zugriff auf persönliche Dokumente in der Digitalen Personalakte.

Umfassender Ansatz für effiziente Prozesse und echtes Nutzererlebnis

moonsoft-User profitieren von einer intuitiven Benutzeroberfläche, umfassenden Anpassungsmöglichkeiten im Standard und laufender Weiterentwicklung, abgestimmt auf

aktuelle Kundenbedürfnisse. So unterstützt das Unternehmen seine Kunden dabei, ihre Personalprozesse zu vereinfachen, Kosten zu senken und die Regelkonformität im HR-Bereich sicherzustellen.

„Unser Anspruch ist es, HR-Teams spürbar zu entlasten: Mit einer HR-Software, die sich an ihre Prozesse anpasst – nicht umgekehrt. Mit moonsoft automatisieren wir zeitintensive Arbeitsroutinen, immer flexibel angepasst an die Bedürfnisse der einzelnen Unternehmen. Unser Antrieb war es auch immer, die Module und Funktionen so zu gestalten, dass sie ein echtes Nutzererlebnis schaffen und HR-Teams einfach gerne damit arbeiten“, fasst Matthias Mann, Geschäftsführer von moonsoft, die Entwicklungsphilosophie des Unternehmens zusammen.

Neben der Software-Entwicklung erfolgen auch Consulting und Support direkt durch das Team von moonsoft HR Solutions. Mit Produktentwicklung und Einführung aus einer Hand gewährleistet das Unternehmen kompetente Beratung und Projektumsetzung sowie umfassenden Customer Support.

Was moonsoft auszeichnet

- **Gesamtpaket statt Insellösungen:** 13 nahtlos vernetzte Module decken sämtliche HR-Prozesse in einer einzigen Software-Suite ab – mit einer Datenbasis und einer einheitlichen, intuitiven Oberfläche.
- **Österreich-Fit in der Payroll:** Mit moonPay bietet moonsoft ein eigenes Lohn- und Gehaltsabrechnungsmodul nach österreichischem Recht inkl. Abbildung von Kollektivverträgen, ELDA und FinanzOnline-Anbindung, BUAK-Abrechnung etc. Eine FTPS-Anbindung erlaubt die direkte Übermittlung von ELDA-Files in die ÖGK.
- **Volle Wahlfreiheit bei der Betriebsform:** Neben Cloud-Betrieb bietet moonsoft eine vollwertige In-House-Installation für maximale Datensouveränität und Branchen mit hohen Compliance-Anforderungen.
- **Hohe Anpassungs- und Mandantenfähigkeit** im Standard ermöglichen eine flexible Anpassung an interne Prozesse, Regeln und Workflows.
- **Schnelle Updates, geringe Folgekosten:** Release-Fähigkeit ohne Zusatzentwicklungen sowie Best-Practice-Weiterentwicklungen aus Kundenprojekten sorgen für eine HR-Software, die sich dauerhaft an aktuellen Kundenbedürfnissen orientiert.

ERP-Integration ohne Reibungsverluste

Auf Wunsch bietet moonsoft gemeinsam mit Aptean Austria und der ERP-Lösung rs2 eine durchgängige, schnittstellenfreie Unternehmens-Gesamtlösung mit einheitlicher Datenbasis – von Human Resources über Rechnungswesen und Warenwirtschaft bis Produktion.

moonsoft-Kunden bietet sich damit die einzigartige Möglichkeit einer vollständig verbundenen Softwareumgebung, die sämtliche Unternehmensprozesse effizient miteinander verknüpft.

Über moonsoft HR Solutions GmbH

moonsoft HR Solutions ist ein österreichischer Komplettanbieter für HR-Software mit Sitz in Wien. Das eigenständig geführte Unternehmen unter der operativen Leitung von Mag. Matthias Mann, wurde 2015 gegründet und bietet eine flexible, modulare HR-Suite für Unternehmen jeder Größe – wahlweise als SaaS- oder On-Premise-Lösung. Das Portfolio umfasst u. a. Module für Lohn- und Gehaltsverrechnung, Zeitwirtschaft inklusiver mobiler Zeiterfassung, Reisemanagement, Personalkostenbudgetierung, Digitale Personalakte (DMS), Stellenplan & Personaleinsatzplanung, Reporting-Tools sowie Employee- & Manager-Self-Service.

Weitere Informationen über moonsoft HR Solution finden Sie unter www.moonsoft.at

Stand 07.11.2025